

Aplicarán mil 620 mdp a proyectos agrícolas (El Financiero 04/06/09)

Aplicarán mil 620 mdp a proyectos agrícolas (El Financiero 04/06/09) Héctor A. Chávez Maya Jueves, 4 de junio de 2009 Procuraduría Agraria promueve inversión. Alerta CNC sobre repercusiones del cambio climático. Áreas de cultivo podrían reducirse hasta 27%, señala. En el marco de la nueva estrategia de producción en tierra ejidal que promueve la Procuraduría Agraria, a través del programa Fomento a la Inversión Pública y Privada en la Propiedad Rural (FIPP), este año se tiene proyectada una inversión de mil 620 millones de pesos. Su titular, Rocendo González Patiño, añadió que a la fecha la dependencia cuenta con un catálogo de 146 inversionistas privados viables para asociarse con campesinos y desarrollar proyectos alternativos a la agricultura. Al encabezar la Segunda Reunión Regional de Capacitación y Estrategias del FIPP, realizada en Monterrey, Nuevo León, indicó que en lo que va de 2009 se han formalizado 59 proyectos para 22 mil 539 hectáreas propiedad de cinco mil 931 campesinos. Informó que en 2008 se concretaron inversiones por mil 568 millones de pesos para desarrollar proyectos en 20 mil 437 hectáreas, con beneficio directo para cinco mil 432 campesinos y sus familias. Hasta el momento, la Procuraduría ha diagnosticado 19 mil 47 núcleos agrarios, de los cuales cinco mil 957, con 982 mil 31 campesinos, solicitaron apoyo para incluir sus tierras en este programa. Al FIPP se han incorporado mil 177 núcleos agrarios, de los cuales 533 presentan vocación para el desarrollo agropecuario; 153, turístico; 153, industrial; 105, desarrollo y equipamiento urbano; 101, infraestructura; 93, ecológico, y 39, servicios. Deforestación Por separado, el presidente de la Confederación Nacional Campesina, Cruz López Aguilar, advirtió que el cambio climático mundial es una grave amenaza para el agro mexicano, por lo que el gobierno federal debe fortalecer en el contexto internacional las medidas derivadas de la firma del Protocolo de Kyoto contra este fenómeno. Hay que tomar en cuenta las estimaciones de que en 2050 las superficies aptas para cultivos podrían reducirse entre 13 y 27 por ciento en el país, lo que podría cambiar la aptitud para el cultivo de maíz. Con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, que se celebra mañana, demandó al gobierno federal atender con carácter de "urgente y prioritario" la deforestación que avanza incontenible, y la escasez de agua, cuya disponibilidad caerá drásticamente en los próximos años. En México existen 126.1 millones de hectáreas dañadas, de las cuales 90 millones registran pérdida sustancial de productividad.